mardi 15 mai 2012



Journal Ouest-France du mardi 15 mai 2012 Edition : Quimper - Rubriques : Quimper Ville

Imprimer

Dix podiums de canoë-kayak en vitesse le week-end dernier

Les Régates régionales de l'espoir consistent en une épreuve de course en ligne sur 200 m qui est qualificative pour les championnats de France qui auront lieu cette année à Mantes-La-Jolie. C'est donc à Naizin (Morbihan) qu'a eu lieu la première manche de vitesse sur 200 m alors que la deuxième manche se déroulera à Feins lors de la finale des championnats de Bretagne. Seuls les minimes sont concernés pour la qualification au France, mais cette année les poussins et les benjamins ont également été invités sur la course.

Autant dire que les meilleurs jeunes Bretons étaient donc regroupés le week-end dernier. De 10 h à 17 h, pas moins de 82 départs ont été donnés sur le plan d'eau en présence de 15 sociétaires du club de **canoë-kayak Quimper** Cornouaille (QCKQC). Ces derniers sont montés à 10 reprises sur les podiums, dont trois fois sur la plus haute marche.

Les victoires sont donc revenues à Rozen Le Page (canoë minime 2), à Mathieu Le Gall et Gaëtan Le Jeune (**kayak** 2 places poussins) et à Rozen Le Page et Maëlwenn Le Gallou (canoë dame 2 places minimes). On peut noter qu'outre ses deux victoires, Rozen Le Page a également obtenu le bronze en **kayak** minimes 2 et en **kayak** 2 places minimes, toujours avec Maëlwenn Le Gallou.

Le 2 juin, prochain rendez-vous à Plouhinec pour la finale de la coupe du Finistère.

Ious droits reserves. Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont inte	erdites.
	Imprimer

1 sur 1 22/03/2015 11:18